



清新一中学校だより

# 出会いの泉

## 教育目標

- 自ら学び 進んで働く生徒
- 心身ともに健康な生徒
- 自他を尊重して 協調性を発揮する生徒
- 社会に対する責任を自覚して 実践する生徒

令和7年度 第9号 令和8年1月8日発行

## 午(うま)年

校長 松木 千明

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和八年の新しい一年が始まりました。今年は「午(うま)年」です。冬の澄んだ空気の中、生徒の皆さん一人ひとりの新年あらたな気持ちが、力強く伝わってくるように感じます。

さて、午年にちなんで、古くから使われてきた「人馬一体」という言葉について少し触れてみたいと思います。この言葉は、乗馬で「騎手と馬が心を通わせ、まるで一つの生き物のように動くこと」をあらわしています。ただ、これは技術の上達だけを意味するのではありません。今を生きる私たち、特に中学生の皆さんにとって大切な学びが、この言葉には込められています。馬はとても賢く、そして繊細な動物です。人の心の揺れを敏感に感じ取ります。乗り手が「怖いな」「できるかな」と迷えば、その気持ちはすぐに馬に伝わり、馬も足を止めてしまいます。反対に、力だけで無理に動かそうとすれば、馬は身を固くし、うまく進むことができません。馬を動かすのは、力ではなく信頼です。「人馬一体」とは、相手を思い通りに動かすことではなく、相手の性質を理解し、自分の気持ちを穏やかに伝え、お互いの信頼関係を大切にすることだと言えるでしょう。

この考え方は、学校生活にもよく当てはまります。三学期は一年のまとめであり、次の学年へ向けての大切な準備の時期です。特に三年生にとって、進路という大きな節目に向かう時期でもあります。不安や迷いを感じることもあるかもしれません。そんな時こそ、これまで一緒に歩んできた仲間や家族、先生方との「信頼のつながり」を思い出してください。皆さんは決して一人で走っているわけではありません。一步一步は小さく見えて、続けることで必ず前に進んでいきます。馬が広い道のりを駆け抜けるように、日々の積み重ねにより、学校全体が「人馬一体」となり、皆さん一人ひとりを大きな目標まで運んでくれます。焦らず、自分と周りを信じて、歩み続けてください。

最後に、午年は昔から「物事が順調に進む」「運気が上向く」と言われる、縁起の良い年です。生徒の皆さん、この「人馬一体」の心を大切にしながら、人とのつながりを深め、自分の力をのびのびと発揮できる一年になることを願っています。私たち教職員一同も、生徒一人ひとりの歩みに寄り添い、共に風を感じながら進む伴走者でありたいと思っています。本年も、本校の教育活動への温かいご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



## «笑顔と学びの体験活動プロジェクト»

1月22日(月)に劇団芸優座の皆さんに来校して頂き、「The Last Leaf(最後のひと葉)～O.ヘンリー物語～」の演劇を鑑賞しました。目の前で観る演劇は迫力があり、大変良い体験になりました。



## «表彰»

### ○バドミントン部

【第68回東京都中学校バドミントン新人大会Cブロック予選会】 女子団体ベスト8

【第27回東京都中学校冬季バドミントン大会 江戸川区予選会】

- ・女子シングルス 優勝
- ・女子ダブルス 第3位

### ○卓球部

【江戸川区民総合体育祭秋季大会卓球の部】

- ・中学1年男子シングルス 第9位
- ・中学2年女子シングルス 第9位

### ○サッカー部

【江戸川区秋季総合体育大会】 第3位

### ○ソフトテニス部

【江戸川区秋季区民大会】 男子個人の部 第5位

## «お知らせ»

本校生徒会長のジャ・アプールバ君が他校代表生徒7名と一緒に、斎藤区長と対談をいたしました。江戸川区のHPからご覧になれます。また、右のQRコードからもご覧いただけます。



## 1月行事予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	木	元日	17	土	
2	金	学校閉学日	18	日	
3	土	学校閉学日	19	月	生徒朝礼 避難訓練
4	日		20	火	
5	月		21	水	職員会議
6	火		22	木	
7	水	冬季休業日(終)	23	金	中学校合同作品展 漢検
8	木	始業式 給食始 職員会議	24	土	中学校合同作品展
9	金	安全指導	25	日	中学校合同作品展
10	土		26	月	中学校合同作品展 都立推薦入試
11	日		27	火	都立推薦入試
12	月	成人の日	28	水	研修会【研究授業:2学年(2F除く)】
13	火	専門委員会	29	木	
14	水	職員会議	30	金	
15	木	中央議会	31	土	科学センター閉室式
16	金	英検			